

Продаю бизнес в Друскининкай, Литве: вместе с лесным участком у озера, 3 Га под



Донецьк, Україна

Продаю действующую литовскую компанию по туристическим, риэлторским и юридическим услугам (ЗАО), с принадлежащими ей 2 смежными лесными участками на берегу озера Ильгис, в пригороде литовского курорта Друскининкай. При необходимости это гарантирует получение в ЕС статуса резидента с оформлением синей карты (ВНЖ). Получены разрешения на строительство, примерно по 400 м2 на каждом участке. Назначение земли - рекреационное, под строительство жилья или мини-отеля, гостевых домов. Поможем оформить финансирование из фондов ЕС на строительство, покрывается до 80% затрат. Тихое уединенное место, красивое чистое озеро, в нескольких километрах - вся инфраструктура курорта Друскининкай: СПА, аквапарк, крытый лыжный комплекс, канатная дорога, рестораны, гостиницы, лечебницы на минеральных водах и пр. Остальные детали - при обращении. Пожалуйста, звоните, пишите по Viber/WhatsApp: 370 615 69 555, 9712527(eta)mail.ru

We're selling 2 peaces of land in the most beautiful place of Lithuania: it's famous mineral water resort Druskininkai, where people enjoy mineral water treatment for more, than 220 years. Today you can find here the largest aqua-pqrk in Eastern Europe, the whole range of SPA, also year-round skiing center, restaurants, etc. Our peaces of land are located on the beach of a beautiful lake, covered with pine forest. The place is very calm, all the infrastructure of the resort is nearby. All the papers are ready, we have got the permission to build there up to 400 m2 of houses or mini-hotels on each peace. You can buy it together with the Lithuanian company, that is official owner of the land. In that case we can help you to get up to 80 % of financing from the EU institutions on the construction of mini-hotels. Please, contact us for more details, using Viber or WhatsApp: 370 615 69 555, 9712527(eta)mail.ru

Price: **125 000 \$**

Тип оголошення:
Продам, продаж, продаю

Торг: доречний

Буковский Стас

+370 615 69 555